

ZOO Augsburg
Newsletter
23.12.2013
www.zoo-augsburg.de

Liebe Freunde des Augsburger Zoos,

schon wieder ist ein Jahr ins Land gegangen und Weihnachten steht vor der Tür. Traditionell ist das Jahresende und Weihnachten die Zeit um Danke zu sagen, Danke an alle Zoofreunde, die uns helfen, unterstützen und sich mit dem Lesen des Newsletters immer ganz aktuell und zeitnah für die Dinge interessieren, die im Zoo passieren. Und das sind naturgemäß schöne und leider auch traurige Dinge.



An dieser Stelle möchte nun auch ich Danke sagen, und wünsche den Lesern des Newsletters und allen, die dem Zoo auch sonst gewogen sind ein frohes Weihnachtsfest ruhige und besinnliche Festtage sowie ein gesundes, glückliches und erfolgreiches Jahr 2014.

Neues aus dem Tierbestand

Geburten:

Auf der Takinanlage wurde ein Muntjak geboren, seit langer Zeit wieder einmal ein weibliches Tier.



Zugänge:

Keine Zugänge im Berichtszeitraum, aber der Moskito-Kolibri ist seit einigen Tagen in die Tropenhalle umgezogen und nun auch für die Besucher zu sehen.



Tierabgaben:

Da ist in den letzten vier Wochen einiges passiert. Unsere Zebranaachzucht „Nora“ wurde an den Zoo Beauval in Frankreich abgegeben. Außerdem reisten die verbliebenen fünf Nasenbären, die 2013 geboren wurden, per Flugzeug in den Londoner Zoo.



Auch verschiedene Vogelnachzuchten wurden an Kollegen abgegeben. So gingen an den Sosto Zoo drei Hawaiigänse und zwei weibliche Edelpapageien. Unser Hornrabe in den South Lakes Wild Animal Park in Großbritannien und die Wilhelma erhielt zwei Jacarinfinken.



Abgegeben wurde außerdem unsere diesjährige Weißstorchnachzucht in den Zoo Neuwied und der kleine Trauerschwan nach Lohberg (Bayerwald Tierpark).



Todesfälle:

Eine weibliche Schraubenziege verstarb an einer größeren Menge Plastik im Magen.

Bauvorhaben:

Der Bau des Eselstalles geht voran: Das Dach ist gedeckt und die Fenster sind eingesetzt. Nun müssen noch die Türen kommen und der Innenausbau (Boxen) fertig gestellt werden. Im Frühjahr, oder wenn es das Wetter zulässt, wird auch der Außenbereich fertig gestellt.

In der Vogelvoliere konnten die Innenputzarbeiten noch beendet werden. Gleich zu Beginn des neuen Jahres wird dann die Fußbodenheizung verlegt und der Innenausbau weiter erfolgen. Im Außenbereich wurde mittlerweile bereits mit den Pflanzungen begonnen, bis die Witterung dies nicht mehr zuließ.

... und sonst:

In den letzten Wochen war der Zoo mit der Aktion „Zahl doch was Du wirklich willst“ in aller Munde. Entgegen der Aussage, die immer wieder in den Medien publiziert wurde, ist diese Aktion KEINE Reaktion auf die Kritik der Besucher an den Eintrittspreisen. Vielmehr ist es eine durchaus gängige Marketingstrategie, um die Besucherfrequenz zu naturgemäß besucherschwachen Zeiten zu erhöhen. Tatsächlich hat sich bis zum heutigen Tag (die Aktion läuft noch bis zum 24.12.) eine deutliche Erhöhung der Besucherzahlen eingestellt. Die endgültige Auswertung dazu

erfolgt in den Tagen nach Weihnachten und im nächsten Newsletter wird ausführlich darüber berichtet werden.



Anfang Dezember ist die erste Ausschüttung der dem Zoo gewidmeten Stiftung der Eheleute Moser erfolgt. In einem kleinen Festakt haben sich alle Nutznießer der bei der Kreissparkasse Augsburg geführten Stiftungen im Hotel Drei-Mohren getroffen.



Sven Jansen

In den letzten Tagen ist eine Luxus-Futterstelle für unsere gefiederten Wintergäste eingerichtet worden. In der Nähe des Amphibienteiches wartet sie auf hungrige Schnäbel, und die ersten Besucher haben sich ganz schnell eingefunden.



Sven Jansen

Am 29.12. ab 9 Uhr gibt es die nächste Frühaufsteher-Führung. Weitere Infos zu Preisen und zur Anmeldung in unserer [Homepage](#)

Am 18. Januar findet für alle Interessierten in der Zooschule ein Seminar zum Thema „Die Haltung von Sittichen und Papageien statt“. Weitere Informationen dazu erhalten Sie auf der Homepage des Veranstalters unter www.exotenpraxis-augsburg.de.

Und die Planung für 2014 ist auch schon in vollem Gange, und die einzelnen Events werden bis zum Jahresende noch im Veranstaltungskalender unserer Homepage eingetragen werden. Schauen Sie doch einmal vorbei, wenn Sie Zeit haben. [Hier](#) finden Sie alle derzeit schon feststehenden Termine des kommenden Jahres.



Ich wünsche Ihnen viel Spaß bei Ihrem nächsten Besuch,
Ihre

Barbara Janda



Sollte der Newsletter nicht korrekt angezeigt werden,
klicken sie bitte [hier](#)